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研修医２年⽬ N.K.  
今回地域研修にて⼀か⽉間秩⽗病院でお世話になりました。 

秩⽗には以前からイベントや観光で３回ほど来たこともあり、好きな場所で

す。１か⽉こちらで過ごす機会があると知り、楽しみにしていました。 

秩⽗病院での研修は北総病院では経験が少なかった外来を診たり、看護師さん

や検査技師さんたち含めコメディカルの⽅々との関係や患者さんとの距離感の

近さを密に感じました。地域医療にて地域の⼈たちから必要とされる場所がど

れだけ重要かと思うようになりました。実際都市部には医療機関がたくさんあ

り選択肢がいくつもありますが、秩⽗や更に⼩さい町になると医療機関が限ら

れてきます。 

１回しか当直を経験できませんでしたが、その⼀晩だけでも秩⽗やその近隣の

患者さん、⽼若男⼥問わずすべての患者さんが当院へ来るというのはかなりの

責任があると感じました。ただその⼀⽅で頼られているとも感じました。 

今後専攻医研修でも地域医療に携わる機会があるかと思いますが、この１か⽉

の経験を活かしたいと思いますし、今後の進路や考え⽅にも役⽴てたいと思い

ます。 

短い間でしたが、１か⽉間ありがとうございました。 


